

LE CONSEIL GÉNÉRAL DE MAUBORGET

La grande colère du syndic

L'assemblée de commune s'est réunie vendredi passé sous la présidence de M. Guy Vallat. L'ordre du jour comprenait deux points importants, l'assermentation de la nouvelle municipale Madame Josette Jau et l'approbation du budget. L'assemblée prit connaissance avec surprise de l'état des tractations et négociations qui ont lieu actuellement concernant le transport des élèves de Mauborget à Sainte-Croix. Et là, la pilule ne passe pas !

Presqu'à chaque séance du Conseil, le syndic rappelle les incivilités concernant les déchets. Cette fois, il s'agit des déchets organiques de gazon que la commune récolte pourtant chaque mercredi. Il informa le Conseil que le chemin menant au Brelingard avait subi une réfection et avait été goudronné. Le syndic annonça encore que des études concernant les micropolluants dans le réseau d'eau étaient en cours. Elles seront terminées d'ici 2020 à 2022. La facture finale se montera à 200'000 francs à charge des communes concernées. Mais précisa-t-il, avec le temps qui passe, le montant sera probablement plus élevé. Le syndic précisa encore que la lame pour le déneigement avait subi une forte usure

et qu'elle sera remplacée très bientôt. L'investissement est de l'ordre de dix à douze millefrancs.

Madame Josette Jau, nouvelle municipale

On se souvient que M. Pierre-Alain Guye avait donné sa démission de la Municipalité pour le 31 août passé. L'élection de son (ou de sa) successeur a eu lieu lors des votations du 24 novembre dernier. C'est Madame Josette Jau qui a été élue. Madame Jau est arrivée dans la commune de Mauborget, il y a treize ans, soit en 2000. Elle s'est vite intégrée dans la vie du village et s'est toujours intéressée à la chose publique. Elle est arrivée du canton de Neuchâtel où elle a travaillé pendant six ans comme hortultrice. Aujourd'hui, elle travaille pour la STRID* à Yverdon. Ces deux précisions pour dire qu'elle sera à l'aise dans son dicastère. Celui-ci comprend en effet les bâtiments, la déchetterie, le cimetière et les parcs. Mme Jau, dont on peut prononcer le nom soit en français soit en allemand, est originaire de la commune de Heimiswill. C'est une commune du canton de Berne située dans l'Emmental.

Le budget, avec un léger déficit

Le montant des charges budgétisées se monte à près de 563'000 francs. Il a été élaboré avec toute la rigueur voulue mais présente tout de même un léger déficit qui avoisine les 40'000 francs. Le syndic Claude Roulet énuméra les postes les uns après les autres en donnant les explications nécessaires. Sa lecture ne suscita pas de remarques. Il fut accepté à une large majorité.

Le syndic annonça avec plaisir que la commune de Mauborget fêtera l'année prochaine les cinquante ans de sa chapelle.

Les transports scolaires, le sujet qui fâche

Le syndic rappela que la dissolution de l'AIBJV** le 27 juin passé avait entraîné entre autres le report sur chaque commune des frais des transports des élèves. Mauborget, avec ses neuf élèves doit dès lors s'acquitter d'un montant de 88'700 francs par année soit près de 10'000 francs par élève. Des offres très variées et provenant de différents transporteurs ont été demandées. La solution de transports privés par les parents a même été évoquée, voire l'achat d'un bus. Mais toutes ces solutions sont très onéreuses. Et, contrairement à toutes les communes vaudoises « les communes du Balcon du Jura ne veulent pas jouer le jeu de la solidarité » insista la syndic, pour organiser un système de transport général et commun comme c'était le cas précédemment. Comme ce problème est actuellement encore en négociation, nous y reviendrons lors d'une prochaine séance du Conseil, lorsqu'une solution sera trouvée.

Claude Roulet remercia le Conseil Général avec lequel, dit-il, il y a une bonne collaboration.

La soirée se termina par une sympathique réception au Paral'aile café.

Texte et photo : A. Mottier



Mme Josette Jau vient d'être élue municipale à Mauborget.

* STRID : Société pour le Tri, le Recyclage et l'Incinération des Déchets.

** AIBJV : Association Intercommunale du Balcon du Jura Vaudois.

